



MANIFESTANTES DESATAN VIOLENCIA. Roma, mayo 12. En tanto el humo de bombas lacrimógenas se levanta al fondo, policías del escuadrón antimotines se refugian detrás de vehículos blindados, mientras tratan de dispersar a centenares de jóvenes, participantes en una demostración convocada por el Partido Radical, para conmemorar el tercer aniversario del referéndum sobre el divorcio en Italia. Una mujer murió en la refriega.

Terroristas Amenazan al Canciller Gonzalo Facio

SAN JOSE, Costa Rica, 12 mayo (ACAN-EFE). El Canciller costarricense, Gonzalo J. Facio, ha sido amenazado por voces anónimas que al través del teléfono han llamado a su domicilio, para advertirle que puede ser objeto de un atentado.

Las voces recriminan a Facio los fuertes ataques que ha hecho a los grupos extremistas que en El Salvador secuestraron y luego asesinaron al Ministro de Relaciones Exteriores, Mauricio Borgonovo Pohl.

En días pasados, Facio también recibió una adjetivada respuesta a su oferta de mediación con los miembros del grupo que plagió a Borgonovo, respuesta que firmaba una entidad feminista salvadoreña y en la que también, aunque ya desde otro punto de vista, se le reprochaba al Ministro costarricense el enjuiciamiento favorable de los empeños del ahora extinto Canciller, para introducir

reformas en la estructura política, económica y social de su país.

Las llamadas anónimas han advertido a Facio que sus comentarios pueden significarle un atentado.

SAN JOSE, mayo 12 (AP). El Presidente Daniel Oduber expresó que la muerte del Canciller salvadoreño, Mauricio Borgonovo, es el resultado de la crisis que han vivido los países centroamericanos desde su independencia.

El mandatario censuró el procedimiento de los extremistas de segar la vida de Borgonovo "a quien conocí, admiré y quise en nuestras luchas centroamericanas y en nuestras luchas bilaterales El Salvador-Costa Rica".

Oduber dijo su muerte "muestra una enfermedad peligrósísima que si no la combatimos aquí con medidas de prudencia y serenidad, nos puede llegar en cualquier

—Favor pase a la Pág. 54.

Como Crimen Cobarde Califican en Chile Muerte de Borgonovo

SANTIAGO (Chile), mayo 12 (UPI) -- Como un "crimen cobarde" que ha provocado "repudio mundial" califica hoy la prensa chilena el asesinato del Ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador, Mauricio Borgonovo.

Los diarios publican destacados títulos de primera página, editoriales y otras notas sobre la muerte de Borgonovo, quien fue asesinado por guerrilleros izquierdistas de su país.

También incluyen la declaración de la Cancillería chilena pidiendo una "actitud enérgica y solidaria" de los Gobiernos para denunciar y castigar el terrorismo y el comentario del Presidente Augusto Pinochet, afirmando que "los derechos humanos se protegen más controlando a los asesinos, que dejándolos en libertad".

Borgonovo estuvo en Chile en junio del año pasado, durante la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, que se efectuó en esta capital.

La Tercera de la Hora dice en un editorial que "el cobarde asesinato del Canciller Borgonovo ha provocado una reacción de horror y repudio en la opinión pública mundial".

El matutino concuerda con Pinochet "quien condenó vigorosamente el hecho y recordó que sucesos como éste demuestran la necesidad de mantener el férreo

control de los violentistas".

"El general Pinochet enfatizó que al sancionarse con energía a las minorías asesinas que eligen el camino del crimen, se están protegiendo efectivamente los derechos humanos más allá de lo que postulan muchos que se autoproclaman defensores de la democracia".

El Diario gubernamental El Cronista dice por su parte que el asesinato de Borgonovo "ha dejado de manifiesto una de las características propias de los terroristas cual es su total y completa deshumanización".

"El mundo está sumido en el terror, pero hasta ahora ha renunciado a toda acción concreta que permita interrumpir esta cadena de acontecimientos", dice el periódico.

Agrega que "la mayor parte de las naciones afirman estar en desacuerdo con el terrorismo y coinciden en la necesidad de hallar fórmulas que conduzcan a la finalización de ellos. Más nadie actúa.

Todo se resume en una suerte de retórica internacional que a nada conduce".

El Cronista afirma que los gobiernos marxistas o identificados con esa tendencia son los que se oponen a una acción contra el violentismo y se pregunta, "¿caso las víctimas de los terroristas no tienen derechos humanos?".

Intromisión Panameña en Belice Rechaza Guatemala

GUATEMALA, 12 mayo (ACAN-EFE) -- El Canciller guatemalteco, Adolfo Molina Orantes, dijo hoy que este país rechaza la "intromisión" del Jefe de Estado de Panamá, Omar Torrijos, en Belice.

Molina Orantes precisó que la semana anterior, al retornar de México a Panamá, el Gobernante panameño realizó una visita a Belice, donde se entrevistó con el Primer Ministro George Price, y, según las informaciones emanadas de la Junta, le manifestó su simpatía por la independencia de tal

territorio, que Guatemala reclama.

El futuro status de Belice viene siendo definido de acuerdo con el derecho internacional entre Guatemala y Gran Bretaña, con representación de la nación beliceña. Cualquier intervención extraña significa una intromisión", comentó el Canciller.

"Se está planteando un acto de intromisión en los asuntos de Guatemala de parte del General Torrijos, quien está actuando en favor de los intereses de Gran Bretaña", añadió Molina Orantes.

El Canciller Molina Orantes insistió en que el vecino territorio de Belice es ocupado por una potencia extracontinental, sobre el cual Guatemala mantiene una reclamación, de soberanía desde

—Favor pase a la Pág. 51.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 12 (UPI). Pese a una tarde de intensa comercialización la Bolsa local cerró hoy con pérdidas a causa de temores de que la tasa de interés sería incrementada por las instituciones bancarias a sus clientes principales.

Las ventas fueron provocadas por especulaciones de que los Bancos aumentarían la tasa de interés del 6.25 al 6.5 por ciento. El Gobierno ha restringido su crédito, lo cual elevaría la tasa de interés a los Bancos privados. Según los expertos, los inversionistas estudiarán mañana... la reacción de los principales Bancos.

El promedio industrial Dow Jones, que bajó seis puntos al principio de la jornada, cerró con

—Favor Pase a la Pág. 52.

Más Denuncias de Infiltración Comunista en Iglesia de Brasil

RIO DE JANEIRO, mayo 12 (AP) -- Parece estar tomando cuerpo una campaña sincronizada contra una supuesta infiltración marxista en la Iglesia, con nuevas denuncias de que hasta 80 Obispos "profesan tesis comunistas, en nombre del Evangelio".

La nueva denuncia fue formulada por Monsenor José Augusto Ferreira, coadjutor de la Diócesis de Diamantina, cuyo Arzobispo Geraldo Sigaud, puso en marcha la campaña al acusar formalmente a dos colegas —los Obispos Pedro Casaldaliga y Tomás Balduino— de ser "comunistas disfrazados".

La mayoría de los Obispos del país ha expresado solidaridad con los dos acusados, incluso después que Sigaud llevó su acusación hasta la Santa Sede y pidió al Gobierno la expulsión del país de Casaldaliga, quien es español.

Casaldaliga y Balduino desmintieron las acusaciones, y condenaron públicamente al comunismo.

Fuentes católicas consideran que la situación plantea un grave problema de división a la Iglesia brasileña.

Monsenor Ferreira dijo que el Obispo Sigaud, aparte de Casaldaliga, —Favor Pase a la Pág. 52.

Pdte. Carter Informa Sobre su Exitosa Jira por Europa

WASHINGTON, mayo 12 (AP). El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que su viaje a Europa produjo un "sentimiento tranquilo" de confianza entre los Aliados occidentales de que pueden competir con éxito con la Unión Soviética y el resto del mundo comunista.

En una conferencia de prensa difundida por radio y televisión al país en la que informó sobre su reciente reunión con aliados en Londres, Carter dijo que "puedo informar sobre un éxito sustancial", debido a "un renovado espíritu de esperanza y confianza".

Tras declarar que no se consideraba a sí mismo responsable por ese éxito, el Presidente explicó: "Pienso que existe un cuadro

mucho más claro de que podemos competir" con el mundo comunista.

Añadió que las deficiencias de Occidente son transitorias.

Tras su breve declaración inicial, Carter contestó a la primera pregunta: "Sí", Israel debería aceptar una Patria palestina, pero no precisó en qué territorio debería establecerse.

Agregó que los dirigentes árabes, incluso el Presidente sirio Hafez Assad, con quien se reunió el lunes pasado en Ginebra, aceptó las relaciones especiales que mantiene Estados Unidos con Israel.

Esas relaciones "perdurarán mientras yo sea Presidente", —Favor pase a la Pág. 53.

Usa Billetes de Cien Dólares para Encender sus Tabacos

INDIANAPOLIS, mayo 12 (AP). Un hombre que usó billetes de cien dólares para encender sus tabacos, mientras invitaba a beber a todos los clientes de una taberna suburbana, está siendo buscado por las autoridades, que lo consideran el cerebro organizador del robo y asesinato de una millonaria reclusa.

Las autoridades anunciaron que se han dado órdenes de arresto contra Howard Willard, de 38 años, y una mujer que se cree viaja con él, Marjorie Pollitt, de 48. Se cree que ambos van rumbo a Ilaya Daytona, en la Florida.

Tres personas ya detenidas —Favor pase a la Pág. 53.



VIDELA CON NIÑOS. Caracas, mayo 12. El Presidente argentino, General Jorge Rafael Videla, besa a una niña del colegio Domingo Sarmiento, esta mañana, al finalizar el homenaje al Libertador San Martín, en Caracas.